

Aperam : 2 morts à l'usine d'Imphy (France)

Écrit par Administrator

Mercredi, 14 Novembre 2012 16:59 - Mis à jour Lundi, 24 Octobre 2016 16:49

PARIS (MPE-Média) -de l'usine du groupe sidérurgique luxembourgeois Aperam (aciers inoxydables, alliages de spécialités) d'Imphy (Nièvre) sont morts ce mercredi 14 novembre lors d'une opération de maintenance, a-t-on appris auprès des gendarmes et de la préfecture. "Il n'y a pas eu d'émanation de monoxyde de carbone", ont indiqué les gendarmes, contrairement à des informations données à la presse locale dans un premier temps.

Un dysfonctionnement au niveau d'un four aurait fait chuter le taux d'oxygène, mercredi vers 9 heures, d'après les premiers éléments recueillis par les gendarmes. Les deux hommes tués dans l'accident se trouvaient à proximité du four.

Dix autres salariés touchés ont été pris en charge et soignés sur place, la plupart en état de choc ou incommodés. La presse a été tenue à distance du site alors que l'usine fonctionne toujours malgré l'accident. Selon des indications de salariés sur place à un journaliste de l'AFP, les victimes seraient un prestataire externe et un employé d'Aperam.

La société Aperam, ancienne filiale d'ArcelorMittal, est spécialisée dans les inox. Elle a été créée en janvier 2011 après scission du groupe ArcelorMittal, afin de lui restituer de la visibilité sur les marchés mondiaux de l'acier inoxydable.

Elle est détenue majoritairement par le PDG d'ArcelorMittal M. Lakshmi Mittal et sa famille et comprend des sites de production en France, en Belgique, au Brésil et des centres de distribution un peu partout dans le monde.

Le PDG d'Aperam M. Philippe Darmayan est également le Président de la Fédération Française de l'Acier depuis plusieurs années. M. Darmayan a pris la tête d'Aperam en décembre 2011, moins d'un an après sa création, dans un contexte de marché hautement concurrentiel en Europe et dans les pays émergents. Aperam était en déficit au 3e trimestre 2012.

Le Ministre du Redressement productif a adressé ses condoléances aux familles des victimes peu après l'annonce de l'accident.

Aperam : 2 morts à l'usine d'Imphy (France)

Écrit par Administrator

Mercredi, 14 Novembre 2012 16:59 - Mis à jour Lundi, 24 Octobre 2016 16:49

C.J.